
 

Le 09/03/2023, dans les locaux de l’école se sont réunis : 

La directrice de l’école :  Emeline BERTRAND HUS 

L’inspecteur de l’éducation nationale :  Natacha CHARTON (excusée) 

Les élus : Coralie ARRUEGO – Maire 

Les représentants de la mairie :  Sylvie SALLE – Adjointe au Maire 

Lydie LE MEN - Coordinatrice jeunesse 

Barbara GOHIER - Responsable 
périscolaire 

Les enseignants :  Hélène FORGET 

Fabienne RAULT 

Emilie MARIE 

Gwenaëlle WATEL 

Claire DALAINE 

Le représentant du RASED : / 

Les parents d’élèves élus :  Marion MAUVIEL 

Aurore RAUD BORDIN 

Jérémy LEPREVOST 

Magali MARTAGEX 

Lisa ROSATI 

Emilie GUITTIER 

Céline PAISANT  

Eloi LETONDOT 

Excusés : Natacha CHARTON  (IEN) 

Jean-François SAVIN (Maire délégué)  

Anthony PEULLIER (parent) 

Marlène VARIGNON (parent) 

Secrétaire de séance : Hélène FORGET 

Circonscription : CAEN SUD 
 

PROCES VERBAL DU CONSEIL D’ÉCOLE 
DU 09 MARS 2023 



Ordre du jour Discussion / décision 

Vie scolaire 
 Les prévisions 

d’effectifs pour 
l’année 
prochaine 

 
 
 

2022-2023 

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAL 

2 16 15 14 16 17 15 
 

11 19  
 
125 TPS PS MS            23    

PS  MS GS             24 
2        8      12           8   

CP-CE1  : 23 
CE1-CE2 : 25 

CM1-CM2 
30 

Cycle 1 : 47 Cycle 2 : 48 Cycle 3 : 30 

    
 

2023-2024 TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAL 

/ 15 16 15 14 16 17 
 

15 11 121 
 

Une proposition de répartition sera proposée au troisième 
conseil. 

 

L’inscription des Toutes 
Petites Sections Une discussion a lieu à propos de l’inscription des Toutes Petites Sections. 

 
Mme ARRUEGO dit qu’il n’y a pas de TPS prévus pour l’année prochaine, à 
ce jour. 

 Bilan de la 
coopérative 
scolaire 

 Le solde de la coopérative scolaire : 5009.22 euros 
 

 Les dépenses depuis le début de l’année : 
 

 Les entrées d’argent depuis le début de l’année : 
Contributions des familles :  
Vente photos : bénéfice de 447.40euros 
  

Mise en œuvre du projet d’école 
 Les projets de 

l’année 
 Projet annuel : GUILLAUME LE CONQUERANT 
 2022-2023 :  

 La journée de l’élégance le mardi 04 janvier 
 La galette des rois le jeudi 12 janvier 
 Visite contée du château de Falaise a eu lieu le 15 

novembre pour tous les élèves. 
 Les élèves ont été au cinéma : le lundi 28 novembre 

pour les élèves d’élémentaire pour voir Le Petit Nicolas 
et le jeudi 15 décembre pour les élèves de maternelle 
pour voir Le Noël des Frères Koala. 

 Visite de la Tapisserie de Bayeux pour les élèves du 
CP au CM2 le mardi 07 mars. 

 Une cession de service sanitaire axée sur le sommeil a 
lieu en ce moment. 

A venir : 
 Natation : les lundis et jeudis 15h10-15h50 (dans l’eau) 

du 20 mars au 15 mai. Initialement pour les GS, CP et 
CM1 mais les CM2 pourront bénéficier de 2 séances 
afin d’évaluer leur savoir nager pour préparer leur 
entrée au collège. 



 Un intervenant Hand Ball va intervenir auprès des CE 
et des CM : 8 séances à partir de mi avril. 

 La gendarmerie va préparer et faire passer : aux élèves 
de CE1-CE2 le permis piéton et aux élèves de CM1-
CM2 le permis internet. 

 17 mars : les élèves de CM rencontrent un auteur de 
BD (Festival des Cigognes).  

 Le carnaval aura lieu le vendredi 14 avril. A partir de 
mardi 14 mars, auront lieu des ateliers de création de 
costumes interclasse sur le thème du Moyen Age. 

 Une sortie à l’Abbaye Aux Hommes aura lieu le jeudi 23 
mars pour les élèves de Maternelle. 

 Intervention Office de Tourisme pour projet camp Viking 
à Chicheboville. 

 Une demande de devis a été faite pour une sortie à 
Ornavik. 

 Sortie vélo sur le thème de Guillaume le 
Conquérant début juillet ? 

 Projet Ecoles qui folkent : Venue de la compagnie 
« Manigale » le jeudi 1 juin.  

Sécurité et équipements 
 Les travaux 

faits et à 
prévoir 

 Un verrou entre les toilettes et l’entrée du bâtiment 
élémentaire a été posé. 

 Le chauffage de la cantine a été réparé. 
 Est-il possible de créer des rangements dans les classes 

élémentaires ?  Une proposition de plans a été transmise par 
la directrice. 

 La porte d’entrée laisse passer le froid est-il possible de 
remettre une barre de seuil ? 

 Le joint des fenêtres du dortoir côté lits est à refixer. 
 Un panneau d’affichage peut-il être installé à côté de la porte 

de la garderie ? 
 Les chaises des élémentaires bougent beaucoup, il faudrait 

voir si elles sont réparables ou envisager de racheter des 
chaises. Une ou deux tables de maternelle sera peut être à 
prévoir. 

 Le dortoir est un espace petit, il est conseillé de laisser 10 à 
15cm entre chaque lit et d’avoir 1m² par lit. 

 Révision du bac à sable 
 Problèmes d’internet la semaine du centre aéré des vacances 

de printemps et la première semaine de rentrée. 
Echanges divers 

 Evaluation 
d’école 

L’organisation pour l’évaluation d’école a été abordée avec 
tous les membres du conseil d’école. Evaluation d’école le 
jeudi 13 avril.  

Séance levée à 18h58 

Le secrétaire de séance    Le directeur d’école, président de séance 


